

15 de agosto de 2012

LLEGA LA COPA MUNDIAL AL HOSPITAL ESPAÑOL AUXILIO MUTUO

El Hospital Español Auxilio Mutuo, hospital oficial de La Roja en Puerto Rico, exhibió hoy el trofeo ganado por la selección de fútbol de España durante la Copa Mundial de la FIFA 2010. La exhibición se presentó en el vestíbulo principal del Hospital de 10:00 a.m. a 12:00 p.m. A las 11:30 a.m., durante la exhibición, se presentaron los cuatro mejores jugadores del equipo de Puerto Rico, Huracán Azul. Esta fue la última presentación pública de la Copa en la Isla horas antes de comenzar el histórico partido entre la selección española y la puertorriqueña.

“El Hospital Español Auxilio Mutuo se siente igualmente orgulloso de contar en su escudo con la bandera española y la puertorriqueña. Por lo que deseamos todo el éxito del mundo a ambos equipos”, expresó el Lic. Jorge L Matta. “Nos sentimos muy felices de ser auspiciadores de un evento deportivo que promueve la salud y une culturas”, añadió Matta.

###